

# WICHTIG

update 2. Juni 2020

## EINSCHRÄNKUNGEN VON BESUCHERKONTAKTEN

Sehr geehrte Damen und Herren,

angesichts der bedeutsamen Krisenlage teilen wir Ihnen Folgendes mit:  
Zum Schutz unserer BewohnerInnen sowie unserer Mitarbeitenden vor einer möglichen Ansteckung mit dem Corona-Virus schränken wir trotz zerbrechlichen Zwischenerfolgen weiterhin den Zugang zu unseren Senioreneinrichtungen ein.

**Direkten Zugang zu den Wohnbereichen unserer Einrichtungen gewähren wir aktuell nur dem Personal und Ärzten.**

Aufgrund der neuesten Verordnung des Sozialministerium vom 28. Mai – gültig ab dem 2. Juni 2020 haben wir folgende Regelungen getroffen:

Besuche von Angehörigen und Freunden können **unter vorheriger Anmeldung** im Erdgeschoss unserer Einrichtungen in ausgewiesenen Besuchszonen vorgenommen werden.

Die aktuellen Schutzmaßnahmen müssen dabei eingehalten werden.

Den genauen Verordnungstext können Sie auf unserer Internetseite, bzw. Vorort einsehen. Das Besuchsrecht gilt nur für Personen ohne Fieber und ohne akute Atemwegserkrankungen unter der Einhaltung der Hygienevorschriften. Wer in den letzten 14 Tagen Kontakt mit Corona-Infizierten hatte, darf das Haus weiterhin nicht betreten. Wir sind uns bewusst, dass diese Maßnahmen sehr weitreichend sind, hoffen aber dadurch, unseren Teil dazu beizutragen, die Ausbreitung des Virus einzuschränken.

**BITTE UNTERSTÜTZEN SIE UNS IN DIESEN BEMÜHUNGEN!**

**Die Einschränkungen der Besucherkontakte gelten vorerst bis einschließlich Ende Juni 2020.**

Danach wird die Situation neu bewertet.

Selbstverständlich informieren wir Sie umgehend, wenn ein bestätigter Infektionsfall vorliegen sollte. Wir stehen in engem Kontakt zu unseren Ordnungsbehörden, dem Gesundheitsamt und der Heimaufsicht. Wir tun alles Erdenkliche, um unsere Senioren, Sie und uns zu schützen.

Bitte arbeiten Sie daran mit!

Angehörige oder BetreuerInnen dürfen sich bei Fragen und Anliegen direkt bei unseren Einrichtungsleitungen, den Sekretariaten oder den Wohngruppen melden.

Haus zum Fels, 02. Juni 2020

*Geschäftsführer der Haus zum Fels Einrichtungen - Helmut Dengel*